



### 職場体験事前打ち合わせ

9月12日の午後に職場体験でお世話になる事業所に、ご挨拶と事前打ち合わせに行ってきました。出発前は不安そうでしたが、学校に戻ってきたときには安心した表情に変わっているのが印象的でした。一行日記には、「職場体験が楽しみです」と書いている人が多かったです。今回は自己PRカードをもって自己紹介をしましたが、アルバイトをする時は履歴書を準備して面接をすることが多いです。また、都立高校の推薦入試では自己PRカードをもとに面接をします。今回お世話になる事業所の方々に、意気込みをアピールすることはできたでしょうか。今後につなげられるといいですね。また、学校に戻って報告をした後に、当日の事業所ごとに待ち合わせ場所を決めて、班長は当日に向けて帰着報告のやり方を練習しました。タブレットでの報告になりますが、班長は忘れないようにしましょう。今週末には職場体験本番がやってきます。礼儀正しく、そして素直な心で取り組んでください。事業所の方々に「アルバイトで来てほしい！」なんて言ってもらえるように頑張ってきてください。



### 後期委員会が決定しました

生徒会選挙が終わり、クラスでも委員会と係を決めました。前期よりも積極的に立候補する人が増え、意識が高まっているのを感じました。9月30日に後期最初の委員会があります。そこでは委員長を決めますが2年生が中心となります。ひばり中をさらに良くしようという思いをもって、挑戦してください。後期の係・委員会の活動は、10月1日からになります。係の人は担当の先生に、「後期〇〇係になりました〇〇です。」としっかりあいさつをしてから、教科連絡を聞くようにしましょう。

4月に美味しいハンバーグやサンドイッチになるためには、具が美味しいければいけないというお話をあったのを覚えていますか。2年生、ここからが本番です。みなさんの活躍に期待しています。